



**Itzel Alcerreca**  
GIZ México



**Willy Alarcón**  
GIZ Ecuador

Querida comunidad GADeR-ALC:

Somos Itzel Alcerreca y Willy Alarcón, y a partir del mes de abril comenzamos nuestras funciones como el tandem de vocer@s de la red GADeR-ALC. Como información, amb@s trabajamos en el workstream sobre financiamiento climático los dos últimos años. Compartir conocimientos e intercambiar experiencias nos abrió un mundo lleno de inspiración para nuestros proyectos. Cada iniciativa de la GIZ tiene un mismo horizonte y es el de crear un mundo mejor. Queremos impulsar esta visión, facilitando momentos de gestión del conocimiento para que juntos y juntas aprendamos a implementar mejores ideas, así como acciones.

Nuestras ambiciones son muchas. Tenemos la proyección de seguir mejorando el intercambio de experiencias en la red, fortalecer el uso de herramientas digitales, impulsar iniciativas innovadoras, crear espacios de aprendizaje, y muchas ideas más.

No podemos dejar de agradecer al ex vocero de la red, el Dr. Johannes Kissel por todos los logros y éxitos alcanzados en la GADeR-ALC. Sin duda alguna, el espíritu de motivación es un legado a seguir.

Sin otro particular, les deseamos un bonito día.

**Itzel Alcerreca y Willy Alarcón**  
**Tandem Voceros GADeR-ALC**